

N

Salto de Agua, Chis, Julio 28 de 1920
Señor General de División
Don Alvaro Obregón

Méjico D.F.

Nuestro respetado Gral:

Hónrame comunicarle que

hace algunos días, estuvimos muchos habitantes de este lugar re incontrados en las cierras, por los abusos que cometen los soldados si hombres armados de la Cabecilla Alberto Pinocla, que hoy se encuentra en San Cristóbal Las Casas, Dto. de Chiapas, Estado; pues le diré que este Señor se levantó en armas hace cuatro años, y desde esa fecha no ha tenido más misión que cometer asesinatos, robar y destruir a cuanto ha encontrado, nosquejabanuz con Don Tenustiano, y ni caso nos hacía y por tal motivo este no dejaba de seguir con su idea. Este bandido sigue autorizando a los asesinatos, robando como todo el tiempo, a grado que medio Estado que es lo que domina ha tenido que emigrar un gran numero de habitantes. Así se señ. Gral, puse en pláticas a D. nos hincos, y favores se comandaría aclarar este revólto, porque ya nos dejó completamente arruinados, y tememos que hincos ~~del~~ Estado de Chiapas minimizas D. Vicente o pone al orden este insufrible.

Fuclanz de los subordinados, afm atto, y S.S. Daniel P. Freijo.